

Designan a Pablo Marentes Como Director General del Canal 11



Pablo F.
MARENTES

A nombre del Secretario de Educación Pública, licenciado Fernando Solana, el ingeniero Eugenio Méndez Docurro dió posesión ayer a las 18 horas, al licenciado Pablo Marentes, como director general del Canal 11 del IPN.

La ceremonia tuvo lugar en las oficinas de la Dirección General del Canal 11, con la presencia del director saliente, licenciado Juan Saldaña Rosell y de sus más cercanos colaboradores en dicho canal. Méndez Docurro, Coordinador General de Ciencia y Tecnología de la Secretaría de Educación Pública, hizo una semblanza del licenciado Marentes, a quien calificó de persona poseedora de una gran dinámica y creatividad y luchador incansable de la educación en México. Dijo que Marentes siempre ha estado ligado al Instituto Politécnico Nacional y por el gran cariño que ha demostrado por el mismo, seguramente que realizará

una estupenda labor al frente del Canal 11.

Marentes fue director general de Información de la SEP durante el sexenio pasado y en los momentos de ser designado director general del Canal 11, estaba desempeñando el cargo de subgerente de finanzas y administración del Canal 13.

El ingeniero Méndez Docurro hizo público reconocimiento a la dinámica labor que realizó el licenciado Saldaña durante el año en que estuvo al frente del Canal 11.

El licenciado Marentes dio las gracias al ingeniero Méndez Docurro por sus palabras y agradeció al titular de la SEP, licenciado Solana, la oportunidad que le brinda de servir a la cultura del país, desde el Canal 11, primer canal cultural de América Latina y terminó diciendo que pondrá todo su empeño para continuar la labor positiva y realista que venía realizando en dicho canal el licenciado Saldaña. Todo el personal de Canal 11 fue presentado anoche mismo al licenciado Marentes, por el licenciado Saldaña, quien elogió la labor de ejecutivos, empleados, locutores y técnicos de ese canal. (JAC).